



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/15285 y 184/15291

14/07/2017

43096 y 43102

AUTOR/A: FRANQUIS VERA, Sebastián (GS)

RESPUESTA:

En relación con las preguntas formuladas por Su Señoría, se informa que en el periodo de 2012 a 2016, la inversión en materia de costas del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente en la Comunidad Autónoma de Canarias, ascendió a 49.280.000 euros.

Las principales actuaciones realizadas desde 2012 en materia de paseos marítimos y aporte de arenas han sido las siguientes:

Provincia de Las Palmas:

- Proyecto de mantenimiento y conservación de la costa de la provincia de Las Palmas
- Proyecto de acondicionamiento del borde litoral en Tarajalejo. 1ª fase (Isla de Fuerteventura).
- Acondicionamiento y recuperación del Charco de Clicos
- Proyecto de acondicionamiento de la Playa del Castillo (Caleta de Fuste, Antigua).
- Obra de reparación del dique sur de la Playa de La Laja (Las Palmas de Gran Canaria)

Provincia de Santa Cruz de Tenerife:

- Proyecto de rehabilitación del frente litoral de Santa Cruz de la Palma y complementario (Isla de La Palma)
- Proyecto integral de la costa en Puerto Espindola fase 2ª (San Andrés y los Sauces, La Palma)
- Playa y calas de la Jaquita (Guía de Isora)
- Paseo marítimo y demoliciones en Cho Vito (Candelaria)
- Recuperación y acondicionamiento de la Playa de Neptuno (Santiago del Teide, Tenerife)

Madrid, 17 de octubre de 2017